



MARKTGEMEINDE GÜNSELSDORF
2525 Günselsdorf, Wiener Neustädter Straße 2
Tel.: 02256/62880-0, Fax: DW 33,
E-Mail: gemeinde@guenselsdorf.gv.at



RESOLUTION

des Gemeinderates der Marktgemeinde Günselsdorf vom 27. März 2006
„Ein Schwerpunktkrankenhaus“

Die Versorgung der GemeindegängerInnen mit qualitativ hochwertigen Gesundheitsleistungen sowohl im ambulanten als auch im stationären Bereich ist ein wesentliches Anliegen der VertreterInnen des Gemeinderates der Marktgemeinde Günselsdorf.

Mit großer Sorge nehmen die VertreterInnen des Gemeinderates der Marktgemeinde Günselsdorf die Diskussion um die Weiterentwicklung der Versorgung im Bereich der bestehenden Krankenhäuser Baden und Mödling wahr.

Immer mehr GemeindegängerInnen fühlen sich von den ÖVP-LandespolitikerInnen unverstanden und wenden sich daher an die GemeinderätInnen.

Aus diesem Grund sehen es die Mitglieder des Gemeinderates der Marktgemeinde Günselsdorf als notwendig, die zur Zeit emotionalen, von Macht- und Prestigedenken geleiteten Standpunkte rasch auf eine rationale, auf Zahlen, Daten und Fakten basierende Ebene zu führen.

Dies ist insbesondere aus folgenden Gründen geboten:

- Im Mittelpunkt der Diskussion müssen die Bedürfnisse nach einer hochwertigen Versorgung der Menschen/PatientInnen in der Region durch ein Schwerpunktkrankenhaus mit Spitzenmedizin stehen.
- Die konstruktiven Beiträge von betroffenen ÄrztInnen – ÄrztInnen-Initiative für einen Krankenhausstandort - sind zu prüfen.
- Die ökonomischen Beiträge von namhaften ExpertInnen sind ernsthaft in die Prüfung einzubeziehen, weil es das oberste Gebot ist, mit dem Geld der SteuerzahlerInnen sorgsam, also sparsam, zweckmäßig und effizient, umzugehen.
- Gesundheitspolitik eignet sich nicht für macht- und parteipolitische Selbstdarstellungen.

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Günselsdorf fasst daher folgenden Beschluss:

Der Niederösterreichische Landtag wird aufgefordert, umgehend die entsprechenden Schritte zu setzen die sicherstellen, dass die beste medizinische Versorgung in der Region Baden/Mödling durch ein Schwerpunktkrankenhaus erfolgen kann. Insbesondere sind ärztliche sowie ökonomische Expertisen einzuholen und in die Entscheidungsfindung einzubeziehen.



Für den Gemeinderat

Helmuth Kaipel

Helmuth Kaipel
Bürgermeister

Landtag von Niederösterreich Landtagsdirektion
Eing.: 31. MAI 2006
Ltg. 669/E-7/11
.....G-.....Aussch.

Erght an:
NÖ Landtag
Die Landtagsklubs von ÖVP, SPÖ und Grüne